



中

一

丸

文責 山口 幸二

令和2年4月1日より、伝統ある武雄北中学校で校長として拝命しました 山口 幸二です。昨年度までの2年間は教頭として、学校運営にたずさわってきました。また、私自身の出身中学校でもあり、大先輩として生徒さんを陰ながら見守り支援してきました。

今年度は、校長として、これからの時代をしつこく生き抜いていく資質・能力を身に着けた子どもたちをしっかりと育て、成長させていきたいと思ひます。

本校は校舎大規模改造が完了し、新校舎同様となりました。私は、これを機に新武雄北中学校を生徒・保護者・地域・職員一丸となって創っていきたくと思ひます。

最後に、まだまだ浅学非才ではありますが、何事にも誠心誠意をもって努めて参ります。

校訓

「自主」
「誠実」
「忍耐」

教育目

標自ら学びを
求める人
志を持ち
ゆめ実現を目指す人
心身ともに
健康な人

新武北スローガン

「挑戦」
「前進」
「変化」

校訓は開校以来、脈々と受け継がれています。人としての理想像を示しています。
今年度、新しい教育目標のもと授業改革・生徒の主体性学校生活のさらなる活性化を図ります。
スローガンは、日常の生活の中で、日々自己に問いかけモチベーションアップを図るための合い言葉です。



お世話になりました。
武藤 敏校長先生 (1年)
宮崎武司先生 (1年)
北島正一先生 (1年)
中村菜々子先生 (5年)
福田倫子先生 (1年)
石丸あいり先生 (1年)



よろしくお願い致します。
足立成美教頭先生 (国語)
副島陽子先生 (音楽)
上村由香先生 (社会)
橋本晃佑先生 (理科)
堀田明美先生 (事務)

入学式

4月7日（火）令和2年度第49回武雄北中学校入学式を行いました。コロナ感染症感染拡大防止のため在校生・来賓の方の参加はなしで、規模縮小の中での式となりましたが、1年生担任の松原史子先生の呼名に新入生全員が大きな声で返事してくれました。式場が凜となり、新入生代表の緒方絢哉さんの力強い誓いの言葉は、新入生のやる気と決意を感じることができました。また、生徒会長の小柳啓誠さんの歓迎の言葉は、新入生を心から歓迎し、共に中学校生活を充実させようという思いが込められていました。式は短時間でしたが、厳粛な雰囲気の中で閉めることができました。

式辞で「心に春を抱いて」という言葉を紹介しました。桜は毎年咲き、毎年勇気ややる気を与えてくれます。今年は花見が自粛ムードで、春の風景を満喫できませんでしたが、でも、心に桜の風景を思い、春を感じれば、気持ちは変わらず元気いっぱいスタートしてくれるものと思います。



今年度は、3年生32名 2年生30名 1年生38名 計100名でのスタートです。保護者の皆さん1年間よろしくお願いします。

コロナ感染症感染防止対策について

校内で実施していること

- 1 朝、登校時に全生徒の検温を行い、顔色や表情などの健康観察も行っています。
- 2 校内の取っ手等を1日2回のアルコール消毒を行っています。
- 3 要所に手指消毒ボトルを設置しています。
- 4 毎朝、健康チェックシートを記入させ、家族も含めて健康調査を行っています。
- 5 3つの密（密閉・密集・密接）を避けた授業・集会を行っています。

家庭の方へのお願い

県内での感染者は、13日現在13例であり、皆20歳以上の大人の方です。生徒が感染するとしたら、大人との濃厚接触からと予想されます。生徒への感染を防止するには、我々大人の感染予防次第ではないかと考えます。県外への出張、3つの密を絶対に避けるなど、感染防止を徹底してもらいましょう。また、体調に異変（味覚障害・37.5度以上の発熱）を感じたら、すぐに病院受診を重ねてお願いします。



最後に

つたない通信ではありますが、これも何号まで続けられるかわかりませんが、3月まで続けてみたいと覚悟を決めているところです。また、ホームページでの情報発信もしております。スマホ等で「武雄北中学校ホームページ」で検索されれば、すぐに閲覧できます。ホームページもよろしくお願いします。

学校だよりに関して、感想やご意見等がありましたら次号より通信欄を設けたいと思いますので、お寄せ下さい。なお、写真・氏名等、都合が悪い場合は申し付け下さい。